

Berliner Tageblatt
erschien täglich...



Der Abonnements-Preis
betragt mit dem Waehr....

Berliner Tageblatt

Nr. 244.

Berlin, Freitag, den 27. Mai 1881.

X. Jahrgang.

Politische Tagesübersicht.

Berlin, 27. Mai.

Zum Hamburger Präliminar-Abkommen.
Die schon über Hamburg...

Die sehr diese hinsichtlich der Fall ist, geht aus Schilderungen hervor, welche aus Hamburg...

In den ersten drei Sitzungen wurden den bürgerchaftlichen Vertrauensmännern Mittheilungen über die Beweggründe gemacht, welche den Senat veranlaßt hätten...

Bald darauf wurde jedoch der Beschlusse des Fürsten Bismarck durch seinen Vorgesetzten theilweise desavouirt...

Kleine Chronik.

* In dem Schaufenster eines Hutladens in der Friedrichstraße habe ich dieser Tage...

Während noch praktischer wäre das Prinzip des Verdrängens nennenswerthe Gegenstände bei der Wäsche anzuwenden und vernünftig zu werden...

Vertragsstiftung nur in zwei Punkten zustimmend ausfiel, nämlich bezüglich der Abgrenzung des zukünftigen Freiheitsgebietes...

Wie wir überdies noch erfahren, hat der Hamburgische Senat gerade um dieselbe Zeit, da am Mittwoch der Reichstag in die Debatte über die Angelegenheit eintrat...

* Auf die Reichstagsverhandlungen drohte die Nachricht von dem vorläufigen Liebesvertrage mit Hamburg in jedem Einflusse zu sein, als die Fortsetzung der am Mittwoch abgetretenen Debatte eigentlich von der heutigen Tagesordnung abgewiesen werden sollte...

Diefer Versuch wurde aber, wie wir erfahren, umsonst abgelehnt, und nachdem dies unter der Hand zur Kenntnis der Mitglieder des Senates gebracht war, lag natürlich auch kein Grund weiter vor, an der ursprünglichen Tagesordnung etwas zu ändern...

Was gefagt, das Feld ist ergebnislos und ich glaube allen Grund, daß es nicht bei dem Standpunkte an dem Mythen sein werden behalten wird...

Ein Abkündigung der Königin von Sabo. Die Berichte aus Athen melden, findet im kommenden Monate in Anstalt, der Hauptstadt des Königreichs Sabo (Süd-Aethiopien) die Vermählung der einzigen Tochter des dortigen König Menelek II. Prinzessin Maria, mit dem einzigen Sohne des Königs von Aethiopien statt...

es innerhalb der Volksvertretung nicht an Stimmen, welche den Rückzug oder vielmehr Auszug der Regierung in der Mittwoch-Sitzung des Reichstages entschieden möglich. Wenn man überhaupt zugehen will, daß die Form des Antrags Richter-stärken ein derartiges Vorgehen unermesslich machte...

* Ueber die Generalversammlung des Wahlvereins der Liberalen, die am Mittwoch Abend im Hotel de Rome abgehalten wurde, haben wir bereits in der gestrigen Morgenausgabe berichtet...

Die Waise der Toole eröffnete Herr Justizrath Weiss, welcher einen Zirkular auf die auswärtigen Freunde für die fremden Anwälte in einem mit Schlägen ungetragenen Buch auf den Vorlesung des Wahlvereins der Liberalen, insbesondere auf den überaus eifrigen und thätigen Abgeordneten Meier.

welche den Anlaß zu einem Konflikt gegeben hat. Es giebt hier tüchtige Weiber, welche junge, hübsche Mädchen christlicher oder jüdischer Religion anfinden und ihnen goldene Ringe verkaufen, falls sie sich zum Islam bekehren und in den Serem dieses oder jenes Landes emigrieren...

Wieder eine Wagen-Defektion. An dem gegenwärtig in Genf verweilenden Sohne des Kaiserlichen Gesandten in Wien wurde am 17. d. M. eine Wagen-Defektion vorgenommen. Derselbe erkrankte nach dem Genusse von Seefischen plötzlich an einem acuten Magenleiden...